
平成２９年江南市教育委員会７月定例会会議録 

 

開催年月日  平成２９年７月７日（金） 

 

場   所  防災センター 防災セミナー室南 

 

出 席 委 員  教 育 長           村   良 弘 

教育長職務代理者        平 林 野 江 

       委   員           後 藤 鎭 全 

   委   員           山 田 茂 美 

       委   員           松 尾 昌 之 

 

説明のため出席した職員 

       教 育 部 長           菱 田 幹 生 

教育課長兼少年センター所長   稲 田  剛 

       教育課管理指導主事       伊 藤 勝 治 

       生涯学習課長          茶 原 健 二 

       生涯学習課統括幹        伊 藤 健 司 

教育課指導主事（主査）     瀬 上 圭 太 

教育課指導主事（主査）     佐 々  恵 

 

事務局職員  教育課主幹           仙 田 隆 志 

       教育課副主幹          横 川 幸 哉 

 

傍 聴 者 数  ２人 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第３６号 「《日帰り》もりの環 体験会」の後援名

義使用について 

日程第４ 議案第３７号 「NPO まゆを育てる会 第２回カイコ展」

の後援名義使用について 

日程第５ 議案第３８号 「一般社団法人江南青年会議所２０１７年

度９月 全体事業 ミライメイクキャンプ２０１７ ～

キミは未来力、ある？ｏｒない？～」の後援名義使用につ

いて 

日程第６ 議案第３９号 「第４回全尾張軟式野球大会（学童の部）

の後援名義使用について 

 



日程第７ 協議題 

    江南市教職員の多忙化解消に向けての方針（案）について 

日程第８ 報告事項 

    １ 江南市議会６月定例会の一般質問等について 

    ２ 専決による後援名義使用許可について 

    ３ 賞状等交付について 

    ４ 市教委事務局各課７月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 28分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会７月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  会議は、議事日程の順序に従い進めますので、よろしくお願いいたしま

す。日程第１、会議録署名者には、会議規則第 14 条第２項の規定により、教育長

において、山田茂美さん、松尾昌之さんを指名いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 江南市中学生海外(ミクロネシア)研修派遣事業(８/20～25) 

 ・派遣生徒  男子 中３  ４名  中２  １名  計５名  

        女子 中３  ６名  中２  ４名  計 10 名 

・結団式  ７/12(金) 15:30～ 

 

２ 江南市小学生広島平和派遣事業(８/５～６) 

 ・派遣児童  男子 ５名    女子 ５名  計 10 名 

 ・結団式  ７/21(金) 10:00～ 

 

３ こども未来塾 

・目 的  計算力の向上を目的とした補充学習 

・希望者  中１  41 名   中２  12 名  計 53 名 

 ・入塾者  中１  39 名   中２  12 名  計 51 名 

 ・開塾式  ７/29(土) 14:00～ 

 ・月２回(土曜塾の午後 14:00～16:00 予定) 

 ・江南市防災センター 

 

４ 人事(６/３～７/６) 



  ・出産休暇０名   育児休業０名   療養休暇０名   退職０名  

  ・臨時的任用０名  非常勤任用１名 (妊娠補充１名)    

 

５ 学校訪問 

  ・古知野北小学校  ６月５日(月) 

  ・西部中学校    ６月８日(木)    

  ・布袋小学校    ６月 12 日(月) 

  ・古知野南小学校  ６月 15 日(木) 

  ・宮田小学校    ６月 26 日(月) 

  ・門弟山小学校   ６月 29 日(木) 

 

６ その他(議会の主な一般質問) 

・教職員の多忙化解消について 

・エアコンの設置について 

・教師の生徒へのいじめについて 

・道徳の教科化について 

・給食センターの建替えについて 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第３６号 「《日帰り》もりの環 体験会」の後援名義使用につい

て 

 

○教育長  日程第３、議案第３６号、「《日帰り》もりの環 体験会」の後援名義使

用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員 収支計画書の収入では、120 人の参加人数を計画されていて、後援名義

申請書の参加人数では、各日 50 人の参加者でバスを４台借上げると 200 人になる

が、どのように考えているか 

○教育課長 参加人数としては、最大 50 人まで受入れ可能ということですが、実際

は 30人程度が参加されるという見込みで計画したものです。 

 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第３５号を採決いたします。本案は、原案のとおり可決することに御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 



△日程第４ 議案第３７号 「NPO まゆを育てる会 第２回カイコ展」の後援名義使

用について 

 

○教育長  日程第４、議案第３７号、「NPOまゆを育てる会 第２回カイコ展」の後

援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第３７号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第５ 議案第３８号 「一般社団法人江南青年会議所２０１７年度９月 全体

事業 ミライメイクキャンプ２０１７ ～キミは未来力、ある？ｏｒな

い？～」の後援名義使用について 

 

○教育長  日程第５、議案第３８号、「一般社団法人江南青年会議所２０１７年度

９月 全体事業 ミライメイクキャンプ２０１７ ～キミは未来力、ある？ｏｒな

い？～」の後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第３８号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第６ 議案第３９号 「第４回全尾張軟式野球大会（学童の部）の後援名義使

用について 

 

○教育長  日程第６、議案第３９号、「第４回全尾張軟式野球大会（学童の部）の

後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課統括幹 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 



〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第３９号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

  

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第７ 江南市教職員の多忙化解消に向けての方針（案）について 

  

○教育長  日程第７、協議題、江南市教職員の多忙化解消に向けての方針（案）に

ついてを協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課管理指導主事 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○山田委員 この内容を先生方に示すことで、どれくらいの勤務外時間を削減すると

いう目標はあるか。 

○管理指導主事 県の目標としては、32年度を目途として勤務外在校時間 80時間を０時

間にするという目標を掲げており、市としても 80時間を超えることがな

いように実行性のあるものにしていきたい。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

△日程第８ 報告事項  

 

１ 江南市議会６月定例会の一般質問等について 

 

２ 専決による後援名義使用許可について 

 

３ 賞状等交付について 

 

４ 市教委事務局各課５月行事予定について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会５月定例会を閉会いたします。 

 



 午前 11時 05分  閉 会  

 


